
Armando Ferrer: «Nous allons
avancer pas à pas pour la
qualification à Tokyo»
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La Havane, 4 mai, (RHC).- Au terme des deux premières semaines de préparation, Armando Ferrer,
directeur technique de la sélection nationale au tournoi préolympique des Amériques s'est montré satisfait
de la manière dont chacun des joueurs assimile les charges à l'entraînement.

«Le plus important est que tout ce qui était prévu a été réalisé et que les garçons donnent le meilleur
d'eux-mêmes chaque jour. Les deux matches que nous avons joués ne nous donnent pas la véritable
qualité de cette équipe, en raison des fortes charges physiques qu'elle a», a-t-il déclaré au micro de
Radio Rebelde.

Dans ces premiers matchs de confrontation, tous les hommes qui font partie de cette présélection pour le
préolympique pourront jouer. «Il est important d'en tenir compte pour décider entre un joueur ou un autre.
Nous voulons arriver à la compétition avec au moins 10 matches joués, en ajoutant aussi ceux que nous
voulons jouer sur place».

Armando Ferrer, a souligné qu'il y a plusieurs joueurs dans l'équipe avec une grande qualité et versatilité
et cela complique beaucoup le choix. «Je vais les faire tourner et ensuite, avec l'équipe d'entraîneurs,
nous déterminerons qui fera partie de l'équipe pour le préolympique», a-t-il ajouté.

Quant aux batteurs, Ferrer a déclaré qu'ils ont également des options et que l'un de ceux qui se préparent
très bien est l'expérimenté Frederic Cepeda.

«Nous avons Roel Santos, Yadir Drake, Cepeda lui-même qui, à un certain moment, pouvait jouer en
défense et nous verrons ce que seront les autres batteurs. Comme Alfredo Despaigne est connu, il
devrait être notre frappeur désigné».

Cuba vise la qualification pour les Jeux Olympiques et pour cela l’équipe nationale aura deux
opportunités, une aux Etats-Unis et une autre à Taipei, en Chine.

«Ce sera difficile, mais ce n'est pas impossible. Il faut que les garçons y croient, qu'ils aillent sur le terrain
pour tout donner et défendre les «quatre lettres» avec tout ce qu'ils ont. Nous allons procéder étape par
étape, nous avons d'abord en tête le match contre le Venezuela, puis nous penserons au Canada et à la
Colombie. Les choses doivent marcher pour nous car nous avons la qualité et l'envie de faire une bonne
performance.
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